

Communiqué de presse 60e anniversaire Traité de Rome : Comité de Campagne de Benoit Hamon dans le département des Hautes Pyrénées

A l'occasion du 60e anniversaire du traité fondateur de la communauté européenne, le traité de Rome, avec Benoit Hamon nous réaffirmons notre volonté de réenchanter l'idéal européen.

Face à la montée des nationalismes. Dans un monde incertain et globalisé, l'Europe se doit d'être une puissance unie. L'Europe fait déjà beaucoup notamment en région, elle doit faire mieux et plus. Nous proposons une nouvelle Union européenne plus démocratique, une Europe plus solidaire, plus proche de ses citoyens.

Aujourd'hui l'Union européenne est un atout pour l'économie de la Bigorre si proche de l'Aragon. En 2015, les aides de la Politique Agricole Commune ont été supérieures à 60 millions d'euros, dans le département des Hautes Pyrénées. Pour le développement économique, les actions sociales, les fonds européens sont de l'ordre de 3 milliards d'euros pour la région Occitanie de 2014 à 2020.

Avec Benoit Hamon nous voulons une Europe plus démocratique avec la création d'une assemblée démocratique de la Zone Euro. Une Europe plus forte avec un vaste plan d'investissement européen de 1000 milliards d'euros en faveur de la transition écologique et économique, Une Europe plus juste avec une directive sur les travailleurs détachés. Et une Europe plus sûre avec une plus grande coopération européenne dans le domaine de la défense.